



[Home](#) > [Regional](#) > [München](#) > Grüne: Ehegattensplitting zugunsten der Kinder abschaffen

Grüne: Ehegattensplitting zugunsten der Kinder abschaffen

MITTWOCH, 06. JANUAR 2010, 12:37 UHR

München (dpa/lby) - Die Landtags-Grünen fordern eine Abschaffung des steuerlichen Ehegattensplittings, um damit eine Grundsicherung für jedes Kind zu finanzieren. «Es entspricht nicht mehr unserer Lebensrealität, dass der Staat die klassische Ehe - die "Versorgerehe" - subventioniert», so die gleichstellungspolitische Sprecherin der Grünen-Fraktion, Claudia Stamm, am Mittwoch in München. Zudem blieben heutzutage viele Ehen kinderlos; der bloße Trauschein könne kein Grund für staatliche Subventionierung sein. Ziel müsse es sein, diejenigen besserzustellen, die Kinder aufziehen: Alleinerziehende, Ehepartner oder gleichgeschlechtliche Paare.